

# Silla de coche para niños Nania I-max SP

No dura mucho

Muy endeble. Plástico de mala calidad. La tapicera está caliente, el niño suda. Mira la prueba de choque, sintéticos baratos, el niño suda terriblemente. Nunca habrá pendiente para dormir (ni en un año ni en 4 años), ya que el respaldo del "asiento" del niño está sujeto con un cinturón. Los cinturones son cortos 66 cm, esto no es suficiente, para el mismo niño 82. Y luego no creo que sea a la Francia, cuánto cuestan 20 euros en París entonces? Un niño de un año no puede ver nada a través de la ventana. Ponte en el lugar de un bebé: lo empujaron a un asiento, no puedes ver nada, pero mamá y papá ahorran dinero ... No ahorren en eso, muchachos! Pero el plástico es solo hueco, incluso China no permite hacer eso.

- los reposabrazos se ven endebles, se tambalean, me temo que no durarán mucho - el "giro" descrito anteriormente para inclinar la silla es dudoso función: en primer lugar, no es tan fácil girarlo cuando el bebé está sentado en la silla,

- Las correas son cortas (cuando el niño lleva una chaqueta de invierno)- La inclinación es, por supuesto, demasiado pequeña

Bueno, aunque solo sea al quitarlo del asiento del automóvil, tendrá que sufrir con el cinturón de sujeción superior isofix.

Sin espuma, solo plástico y gomaespuma debajo del tejido. Al comienzo del grupo 1, está mal calculado, el reposacabezas está en algún lugar hasta la mitad de la cabeza de un niño de un año y debajo no es ajustable. Los cinturones son ajustables individualmente,

Pequeña longitud de los cinturones de fijación del niño

El asiento es duro, el niño no puede sentarse durante mucho tiempo (no quiere). Si hay una opción, entonces el niño elige otro asiento más suave. Es difícil sacar el cinturón de seguridad del automóvil del soporte superior del asiento, donde se encuentra el reposacabezas.

no

Hasta ahora, no puedo nombrar una sola desventaja obvia de este asiento para el automóvil.

- Estructuralmente se podría haber hecho más la inclinación de la silla (se regula fácilmente por el grado de tensión del cinturón que sujeta la silla).

Me gustaría que el respaldo fuera regulable en la silla de coche como bien. Es decir, tener varias

posiciones para inclinar la espalda. Este modelo, lamentablemente, no se proporciona. Aunque, por supuesto, no es crítico. Nuestros conocidos enfrentaron otro problema asociado con el uso de este asiento de automóvil. Acaban de comprar exactamente el mismo modelo. Su bebé es un poco grande para su edad, y si todo estaba en orden en el verano, entonces en el invierno simplemente no podrá caber en este asiento para el automóvil con ropa más abrigada.

La tela de la tapicera es sintética (puede ser caliente en verano).

Bueno, tal vez solo en verano el niño suda en él (la funda es sintética), pero le ponemos una sábana de algodón.

No

no revelado